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Saluti.
Sono Ashtar, comandante della Federazione Galattica.

Sono felice di essere qui oggi e di inviare questo messaggio. È passato un po' di
tempo  da  quando  sono  stato  canalizzato  attraverso  questo  canale.  Ho  nuove
informazioni da rivelare a tutti voi.

Innanzitutto, voglio attirare la vostra attenzione sul virus Corona. Ho accennato nel
mio post precedente che questo virus si nutre di paura. La paura è una vibrazione più
bassa ed è alimentata e mutata dalla paura, quindi ricorda di non lasciare che la
paura ti prenda il sopravvento, non appena lo permetti il virus prospererà su di te e
cercherà di distruggere il tuo corpo.

C’è di più in questo,  vorrei  darti  più informazioni,  probabilmente ne hai sentito
parlare. Quando la Cabala e il resto dei negativi hanno creato un programma per
distruggere l’umanità, hanno pianificato di rilasciare questo virus, che è stato creato
qualche tempo fa. Dopo aver lanciato quest’arma biologica sull’umanità, volevano che
l’economia crollasse e poi uccidesse il 95% della popolazione umana, si chiamava il
Nuovo Ordine Mondiale. Puoi vedere di persona che non sono riusciti a spazzare via
la maggior parte delle persone sul pianeta e il loro programma non ha funzionato. Ha
avuto l’effetto opposto,  molti  di voi  si  sono invece svegliati  e hanno iniziato a
interrogarsi su cosa sta realmente accadendo intorno a sé.

La Federazione Galattica sapeva e si aspettava questo attacco alla gente della Terra,
quindi abbiamo iniziato a lavorare e a cercare di eliminare questa minaccia, Il virus,
quello che è stato rilasciato, non era solo un virus, sono stati rilasciati circa 100
virus diversi e tutti legati al Coronavirus. Questo virus è in realtà un’entità vivente
che può vivere e prosperare di energia negativa, ma non appena viene esposto alla



luce o a vibrazioni più elevate, muore. Ho un buon suggerimento per tutti voi, se
iniziate a meditare o ad essere in vibrazioni più elevate facendo cose che sollevano i
vostri spiriti, questo virus non vi colpirà mai.

Siamo lieti di annunciare che siamo stati in grado di aiutare l’umanità a prevenire
questo evento catastrofico. Abbiamo eliminato più del 90% del Corona virus, quindi
ne sono rimasti solo pochi, che sono ancora qui in giro per il pianeta, ma moriranno
anche loro, ci stiamo lavorando. L’umanità ora potrebbe vedere con i propri occhi
come sono veramente i loro governi. I governi hanno mostrato i loro veri scopi, non
si preoccupano affatto delle persone, si preoccupano solo dei propri interessi. I vostri
leader stanno chiudendo interi paesi, chiudendo tutto ciò che possono, senza pensare o
preoccuparsi di come questo influenzerebbe tutti. Probabilmente ti hanno salvato, ma
in realtà si sono salvati. I governi non hanno pensato a come potrebbero aiutarti, tutto
ciò a cui erano interessati era come avrebbero potuto ottenere più potere e controllo
su di te rimuovendo la maggior parte dei tuoi diritti. Ai tuoi leader non importava se
avevi del cibo in tavola o come avresti pagato le bollette importanti, tutto ciò di cui
si preoccupavano era fare la propria loro convenienza.

Inoltre, i loro famosi e fantastici dottori che continui a vedere in TV e ovunque, non
sono tuoi amici. Questi medici non sono qui per aiutarti, sono qui per abbatterti o
per avvelenarti, quindi voglio chiedere a tutti voi di non essere vaccinati, Non mettere
nulla nel vostro corpo, tutte queste sostanze estranee, perché non ti diranno cosa
metteranno nel tuo corpo. Cercheranno solo di distruggere il tuo corpo e ucciderti.

Ho notizie più felici di questa entità virale. Ricorda che questo virus scomparirà
improvvisamente nello stesso modo in cui è venuto e la vita sarà diversa, passerà alla
New Age. L’età dell’oro di cui parliamo da molto tempo, sei più vicino che mai a
raggiungere questa destinazione.  Il  Primo Creatore ha inviato molta energia sulla
Terra per accelerare il processo di ascensione. Sta cercando di aiutarti ad alzarti
risvegliando il tuo DNA, che è rimasto dormiente per molto tempo, alcuni filamenti



del tuo DNA stanno già iniziando a svegliarsi, siamo tutti pronti a portare te e questo
pianeta alla quinta dimensione.

Vorrei  far  sapere  a tutti  che abbiamo recentemente  riunito  un gruppo di  Angeli
separati da secoli. Ora sono stati riuniti e aiuteranno a liberare questo pianeta e
l’umanità dagli Oscuri, dai Draconiani e dai Rettili per eliminarli. Siamo felici di
annunciare che questi Angeli hanno già iniziato a lavorare insieme come gruppo e
che stanno facendo un lavoro fantastico ripulendo le energie in tutto il pianeta. Ci
saranno più gruppi che si riuniranno, inizieranno a fare il lavoro per cui sono venuti
qui. Di questo gruppo di Angeli che menziono, ne sentirai parlare di più nel prossimo
futuro. In questo momento non rivelerò i loro nomi per la loro protezione.

Le nostre navi sono in orbita ormai da un po, più di un po e ora stanno iniziando a
fare dei movimenti. Di recente siamo stati in grado di trovare il principale centro di
controllo che è stato istituito per controllare le persone dai Rettili. Una delle nostre
forze speciali, che è attualmente incarnata come un essere umano sul tuo pianeta, e la
sua  squadra  sono  stati  in  grado  di  trovare  il  centro  di  controllo  principale  e
smantellarlo, questo era l’ultimo collegamento che gli oscuri dovevano essere in grado
di  controllare  mentalmente  l’umanità.  Questo  collegamento  è  stato  distrutto  ed è
nostro piacere e orgoglio annunciare che ci stiamo avvicinando sempre di più al
traguardo. Le nostre navi si stanno attualmente muovendo in determinati periodi e
stanno facendo un po' di pulizia sulla rete terrestre e collegano tutti i punti della rete
intorno all’interno pianeta per fornire energia e protezione del guscio al tuo pianeta,
in modo che non possa essere penetrato dai negativi.

Sono davvero felice e felice di questo, perché stiamo assistendo a enormi progressi
sulla  Terra.  Sono  Ashtar  e  sono  grato  di  servire  l’umanità.  Madre  Terra,  la
chiamiamo Gaia, Madre Crista, con nomi diversi, è già in quinta dimensione, quello
che vedete in questo momento è solo il suo riflesso, quindi l’umanità si muove e
segue le sue orme. Ora sei tra la terza e la quinta dimensione, la tua destinazione
verso la nuova età dell’oro.



Per quanto riguarda i fondi, stanno arrivando anche i fondi di welfare e non ne
parlerò troppo. Il Primo Creatore rivelerà maggiori informazioni al riguardo nel suo
prossimo messaggio. Lo menziono solo per ora, quindi dovresti essere consapevole
che tutto ciò che abbiamo detto ti verrà incontro, fidati di te stesso, supporta e ama
te stesso e aiutatevi a unirvi l’un l’altro e tutto darà come pianificato. Altri che ti
hanno servito e aiutato durante questo lungo processo di ascensione, il primo nella
storia della Galassia.

Sono così orgoglioso di tutti voi, della mia squadra e di tutti coloro che hanno
lavorato a questo processo facendovi andare avanti e non rinunciando a voi stessi.
Voglio farti sapere che il mio equipaggio, i miei consiglieri e la Federazione Galattica
sono sempre stati dalla tua parte e sempre lo saranno. Siamo qui per supportarvi e
guidarvi  attraverso  l’Ascensione  alla  quinta  dimensione.  Voglio  esprimere  la  mia
gratitudine ai guerrieri della luce che ogni giorno mettono in gioco la loro vita e non
si arrendono. Ogni momento in cui sono qui, aiutano l’umanità a continuare il suo
viaggio verso l’ultima fase.

Sono Ashter e sono stato felice di essere canalizzato oggi. Vi mando tutto il mio
sostegno e il mio affetto a tutti voi e tornerò presto con un altro messaggio.
Grazie.
Fonte: cliccate qui
…………………………………………………………………………………………………
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